

Penanaman Pohon Serentak, Dalam Rangka Menyambut HUT Kodam VI/Mulawarman Ke 65

Maskuri - HSU.XPRESS.CO.ID

Jul 10, 2023 - 15:43



Penanaman Pohon Serentak, Dalam Rangka Menyambut HUT Kodam VI/Mulawarman Ke 65

Amuntai,- Dalam rangka menyambut HUT Kodam VI/Mulawarman yang ke 65 dan program pembinaan lingkungan hidup Tahun 2023, Kodim 1001/HSU-Balangan melaksanakan kegiatan penanaman pohon produktif secara serentak, bertempat di Taman Palindungan Paringin Komp.Perkantoran Kec.Paringin Paringin,Kab.Balangan, Senin (10/07/2023)



Dalam sambutannya, Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. menyampaikan bahwa terganggunya keseimbangan alam salah satunya berkurangnya habitat tumbuh tumbuhan yang disebabkan oleh pesatnya pembangunan dan kebutuhan Manusia akan tempat tinggal bukti nyata terganggunya keseimbangan alam adalah semakin padatnya intensitas biologis yang disebabkan terganggunya keseimbangan alam, seperti banjir, tanah longsor, kebakaran hutan/lahan dan lain sebagainya.

Pada kesempatan ini, Kodim 1001/HSU-Balangan bekerja sama dengan Pemerintah Kab. Balangan dan jajarannya serta bersama-sama Komponen Masyarakat serta relawan peduli lingkungan menyelenggarakan kegiatan penanaman pohon produktif secara serentak dalam rangka HUT Kodam VI/Mulawarman ke 65 dan program pembinaan lingkungan hidup Tahun 2023 di wilayah binaan Kodim 1001/HSU-Balangan.

Dengan adanya penanaman pohon serentak pada titik-titik lokasi yang tepat akan dapat mengurangi efek polusi serta kestabilan alam dapat terjaga."pungkasnya

Lebih lanjut Dandim 1001 Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol mengatakan bahwa tujuan program ini adalah upaya membantu Pemerintah Daerah dalam melaksanakan gerakan Indonesia menanam pohon menjaga dan melestarikan lingkungan hidup serta serta mengurangi dampak pemanasan global,"ujarnya

Manfaat dari penanaman pohon ini adalah tersedianya oksigen yang cukup,persediaan air dalam tanah tetap awet sehingga saat musim kemarau tiba tanah tidak cepat mengering, lingkungan akan sejuk, populasi hewan di pohon tentunya tetap terjaga dapat mencegah bencana alam longso dan banjir,"tutupnya

Penanaman pohon produktif secara serentak dalam rangka menyambut HUT Kodam VI/Mulawarman ke 65 ini dihadiri oleh Dandim 1001/HSU-

Balangan, Kapolres Balangan, Kajari Balangan, Bupati Balangan yang mewakili,
serta seluruh element masyarakat Kab. Balangan.(pendim1001)